







Fin del encierro de las delegadas y los delegados sindicales, Juntas de Personal y sindicatos de la mesa sectorial.

Desde la representación sindical de la mesa sectorial, informamos que el encierro iniciado el pasado 17 de diciembre con el objetivo de exigir una propuesta concreta de la Consejería de Educación sobre la reducción de las horas lectivas del profesorado a 18 y 23, reducción de ratios, plan de choque contra la burocracia, incremento de cupo para la atención a la diversidad, equiparación salarial y libertad de elección de jornada para los centros concluye hoy, 19 de diciembre.

Valoramos muy positivamente el encierro realizado y tomamos esta decisión porque el Consejero de Educación, D. Emilio Viciana, nos ha convocado finalmente a una reunión extraordinaria hoy jueves día 19 de diciembre a las 16:00 horas para ofrecer una nueva propuesta a la mesa sectorial.

Además, consideramos que esta convocatoria representa un avance significativo fruto del sacrificio y la movilización conjunta. Queremos agradecer a todos los compañeros y compañeras que han apoyado y se han sumado a esta acción.

Seguiremos informando del resultado de la reunión de esta tarde, así como de los próximos pasos.

Los sindicatos de la Mesa Sectorial de Educación